



## Der Osterhase ist aus Plüsch

Johanna Meyer (Bildmitte vorn) hat ihn entdeckt, den kleinen weißen Plüschhasen, der zur volkskundlichen Sammlung des Geschichtskreises Vellmar gehört, und fragt sich, ob er wohl für die vielen verschiedenen Ostereier in der Sonderausstellung im Hof Helse verantwortlich ist. Gemeinsam mit Katharina Garke (7) gehörte die Sechsjährige zu den ersten Besuchern der Osterausstellung. Johannas Schwester Rebecca (3) schaut sich lieber alles vom Arm ihrer Mutter Wibke aus an. Die Sonderausstellung rund ums Osterfest wird am kommenden Sonntag, 11. April, nochmals von 14 bis 18 Uhr gezeigt. Der Hof Helse befindet sich in der Alten Hauptstraße 22 in Obervellmar. Kontakt: Geschichtskreis Vellmar, Museumsleiter Karl-Heinz Gauler, Tel. 0561/82 3985. (pbw)

Foto: Wienecke